22/09/2024 18:47 LARROQUE Karine 25 rue victor cazeneuve

"Bonjour, au vu du futur projet rue Cazeneuve, nous voulions apporter notre désapprobation!

En effet la voie de desserte prévue longe notre clôture ce qui va nous apporter des nuisances sonores lorsque nous serons dans notre jardin mais également dans notre habitat, de plus cette rue va sortir sur la rue Cazeneuve qui est déjà une voie très passante en semaine et où la vitesse de circulation n'est jamais respectée, de ce fait vu le peu de visibilité cette sortie nous semble particulièrement dangereuse pour les piétons, les vélos, les automobilistes et le voisinage.Peut-être faudrait il envisager une sortie vers une autre rue plus large.

Est il prévu dans ce projet des parkings en nombre suffisants pour chaque logement?

Car la rue Cazeneuve est déjà saturée de véhicules stationnés.

Le tout à l'égout sera-t- il capable d'absorber les 70 logements de plus annoncés?

Nous ne sommes pas favorables à ce projet car nous ne souhaitons pas avoir de vis à vis direct sur notre habitat, de plus les espaces publics du projet vont forcément amener du passage piétonnier et apporter des nuisances nocturnes, à moins que la police municipale soit présente 24h sur 24 dans ce parc.( à titre personnel nous avons eu la présence de 2 individus en plein été dans notre piscine hors sol, en ayant une parcelle clôturée).

A l'heure où on nous parle que d'écologie est-il sérieux de saturer les centres villes?

Car les services de voiries sont de moins en moins rendus, et à Seysses nous pouvons constater que des logements R1 ou R2 déposent des encombrants à tout va sans respecter l'environnement.

Nous espérons être entendu afin de ne pas perdre l'envie de vivre à Seysses.

Cordialement

Karine LARROQUE et Olivier ESTRADE"